

Revista Nuestro Bluefields



8ta. Edición.
NOVIEMBRE

CRISTIANA, SOCIALISTA Y SOLIDARIA

¡Bluefields, el municipio que queremos!

2018
UNID@S EN *Por Gracia*
VICTORIAS! *de Dios!*

Dirección: Barrio Central Frente al Parque Reyes,
Edificio Carlos Fonseca Amador
Teléfono: 25722295.
Página Web www.bluefields.gob.ni

NOVIEMBRE DE MÁS PROGRESO,
PAZ, SEGURIDAD Y EL INICIO DE LA GRITERIA.

NICARAGUA
SIEMPRE LIBRE.



ALCALDIA DE BLUEFIELDS.

Mensaje Editorial.

POR EL ALCALDE MSC. GUSTAVO CASTRO JO *

Bulevares lucen bien iluminados y bonitos.

ENEL- DOSA, INSTALA 17 POSTE Y 40 LAMPARAS NUEVAS EN LA AVENIDA STEPHEN.

Alcaldía rehabilita avenida Aberdeen.

CON 135 METROS LINEALES DE CONCRETO HIDRÁULICO, CUNETA Y PINTURA.

Proyectos llegan a San Sebastián.

LA COMUNICAD DE SAN SEBASTIÁN CUENTA CON AGUA POTABLE.

Alcaldía construye andenes.

2600 METROS LINEALES DE ANDENES SE HAN EJECUTADOS EN LOS BARRIOS.

Recolección acuática exitosa.

EN EL AÑO SE HAN RECOLECTADO 720 METROS CUBICOS DE BASURA EN LA BAHIA.

Alcaldía continúa plan de ornamentación.

COORDINADO CON OTRAS INSTITUCIONES SE ORNAMENTA LA CIUDAD Y EMBELLECE.

Bluefields y Nueva Guinea con 2 puentes.

2 IMPORTANTES PUENTES SE CONSTRUYERON EN CAÑO SILVA Y CAÑO PEREZ.

Bluefields visita a Boca del Toro.

REUNIÓN ENTRE MUNICIPALIDAD DE BLUEFIELDS Y BOCA DEL TORO EN PANAMÁ.

Vivienda digna para familia de San Pedro.

DOÑA ALEJANDRA CÓRDOBAS LA "GUAJIRA", ES BENEFICIADA CON VIVIENDA.

Concluye rehabilitación de puente.

EL PUENTE COLGANTE DE MAS DE 100 METROS EN PUNTA GORDA FUE REHABILITADO.

Alcaldía limpia manjoles en B. Santa Rosa.

SE LIMPIA NUEVAMENTE LOS MANJOLÉS ENTRE LOS BOMBEROS Y LA MUNICIPALIDAD.

Míster Nicaragua es de Bluefields.

NAYKEL ALE NIÑO ES EL GANADOR DEL CERTAMEN MÍSTER NICARAGUA 2018.

Tarifa de taxistas a 14 córdobas.

RESOLUCIÓN 11-18 ESTABLECIÓ EL AUMENTO PARA EL SECTOR TAXI EN BLUEFIELDS.

Bluefields celebra la víspera navideña.

LA ALCALDÍA, MEFFCA, INTUR Y COMERCIANTES INICIAN NOCHES DE COMPRAS.

Inicia la Purísima.

ALCALDÍA E INSTITUCIONES CELEBRAN LA PURÍSIMA EN EL PARQUE REYES.



REVISTA NUESTRO BLUEFIELDS
Noviembre 2018/ No. 08
250 ejemplares GRATIS.

CONSEJO EDITORIAL
Gustavo Castro Jó
(Alcalde)
Carla Martin Brooks
(Vice Alcalde)

ALCALDÍA MUNICIPAL
Barrio Central frente a
parque Reyes. Edificio
Carlos Fonseca Amador.
Bluefields, RACCS, Nicaragua.
Teléfono: 2572-2295
Web: www.bluefields.gob.ni

f Alcaldía de Bluefields
Redacción y Fotografías: EDÉN BORGE.
Diagramado e impreso en:
ARTE URBANO PUBLICIDAD

LA NUEVA CARRETERA A BLUEFIELDS FACILITARÁ LOS REENCUENTROS FAMILIARES DE DICIEMBRE.



Msc. Gustavo Castro Jo (Alcalde).

Las familias de Bluefields inician diciembre celebrando los rezos a la Purísima Concepción de María en agradecimiento por las bendiciones y milagros que les ha dado la madre de Dios y a finales del mes se preparan para celebrar una de las fiestas más significativa en la fe cristiana: el día del nacimiento del Salvador. En este mes también se hacen los actos de graduación de los colegios de preescolar, primaria, secundaria y hasta universidades. En torno a estas celebraciones y las de despedida del año que termina, existen muchas tradiciones que propician las prácticas de la solidaridad, el amor y la unidad entre las personas.

Estas tradiciones están caracterizadas por los momentos de reencuentros y unidad familiar, por este motivo muchas personas viajan desde otros países o desde otros departamentos hacia Bluefields, además los estudiantes costeños regresan a sus hogares de vacaciones, y por otro lado, algunos habitantes de Bluefields salen a visitar a sus familiares que viven fuera. Todos estos viajeros, hacían su travesía, desde Managua hasta Bluefields, en al menos once horas, teniendo que viajar en parte por agua y otra parte por tierra. La otra opción de viaje era por la vía aérea pero la capacidad es limitada y mucho más cara. En los momentos de mayor movimiento, la demanda de viajeros en todas las vías superaba la capacidad de los medios de transporte existentes.

Este año todas las personas que viajen hacia o desde Bluefields lo podrán hacer por vía terrestre gracias a la carretera Nueva Guinea-Bluefields. Este recorrido, que muchas personas lo hacen todos los años, era un viaje costoso, incómodo y con muchos inconvenientes, ahora, por la nueva carretera, es un viaje mucho más cómodo, económico, rápido y placentero.



Carretera Bluefields a Managua.



BULEVARES LUCEN BIEN ILUMINADOS Y BONITOS.

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields y la Empresa Nicaragüense de Electricidad (ENEL - DOSA) concluyeron el 26 de noviembre con la instalación de luminarias en los bulevares de la avenida Stephen.



Se instalaron 17 postes de concreto con una medida de 40 pies, en los pilotes se colocaron 40 modernas luminarias led brillante de 100 watts que asegurará la iluminación de toda la calle a ambos lados del bulevar,

Además se instalan adornos navideños que embellecerán aún más los bulevares con el apoyo de las diversas instituciones gubernamentales como aporte al esfuerzo que se viene realizando para tener más bonito la ciudad y disfrutar de la navidad en Paz y Fe.

Avenida Stephen bien iluminado, frente al parque Reyes.

Ahora los pobladores y nuestros visitantes gozarán de una mayor seguridad en horas de la noche, pero también ayudará a mejorar la estética de la ciudad caribeña, destacó el Alcalde Cro. Gustavo Castro, quien agradeció a ENEL - DOSA por la disponibilidad y la coordinación que han llevado a concretar proyectos como este, concluyó.

El proyecto tuvo un costo de 978 mil córdobas.



Avenida Stephen bien iluminado.

ALCALDÍA REHABILITA AVENIDA ABERDEEN.

Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields invierte en la rehabilitación de 135 metros lineales de calle de carpeta de rodamiento de concreto hidráulico en la Avenida Aberdeen, del Obelisco hacia la esquina conocida como Radio Zelaya.

La obra inició el 18 de noviembre con el despeje de los viejos adoquines para dar lugar a la construcción de la nueva carpeta de concreto que asegurará una mayor vida útil de acuerdo a las características del clima del municipio y al tipo de vehículo que circularán el casco urbano de la ciudad.



Inicio de la obra de rehabilitación de avenida Aberdeen.

“Hemos coordinado con ENACAL para que puedan instalar las tuberías que garantizarán el agua potable antes de llenar de concreto, pero también se conversó con las personas que tienen negocios y vehículo en ese sector; les explicamos que en el desarrollo del proyecto se va a cerrar la calle hasta culminar”, mencionó el Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo.



Obra en progreso.

Se construirán 135 metros lineales de calle de carpeta de rodamiento de concreto hidráulico, construcción de 270 metros de cunetas y pintura, en la obra se invertirán 3 millones 575 mil 443 córdobas con 26 centavos, con Fondos de Mantenimiento Vial (FOMAV) y beneficiará a 26 mil 892 personas.

La Ingeniera Oraysa Len Blandón, quien lleva el proyecto, dijo que la empresa tiene 63 días a partir de la entrega para culminar y apuntó que la obra genera 11 empleos temporales.

PROYECTOS LLEGAN A LA COMUNIDAD SAN SEBASTIÁN.

Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, inauguró en la comunidad San Sebastián un importante proyecto que garantizará agua de consumo humano las 24 horas del día.



Pobladores contentos con proyectos de agua.

La inauguración se dio el 22 de noviembre, con la participación de autoridades municipales y la población de esa comunidad, que ahora gozarán del servicio de agua segura y de buena calidad.

El comunitario Venturas Enríquez Lazos, dijo sentirse muy contento y agradecido con la alcaldía por el proyecto que tanto necesitaban ya que antes sacaban el agua de pozos

mayoritariamente contaminados y esta agua no potable provocaba enfermedades a la población, concluyó.

“El proyecto fue posible gracias al esfuerzo de toda una comunidad que trabajó a la par nuestra hasta finalizar la obra, nuestro gobierno aporta para que proyectos como estos lleguen a cada una de nuestras comunidades, la obra permitirá la conexión de agua potable segura a 45 familias; pero el proyecto está diseñado para 400 conexiones, expresó el Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo.



Agua segura para todos.

La inversión del proyecto fue de 1 millón 500 mil córdobas de los cuales la comunidad aportó más de 250 mil.



Alcalde y pobladores.

ALCALDÍA ASEGURA MEJORES ACCESOS EN LOS BARRIOS DE BLUEFIELDS.



Andenes en los diferentes barrios de BLUEFIELDS.

2 mil 600 metros lineales de andén ha ejecutado en lo que va del año la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields.

Los andenes se han construido en coordinación con los Gabinetes de Familia y el apoyo de la población protagonistas en los barrios; Canal, Fátima, Santa Rosa, San Pedro, Pancasan, Loma Fresca, 19 de Julio, San Mateo y Ricardo Morales.

La comuna para este año se proyectó construir 3 mil metros lineales de andén de los cuales se ha avanzado en 2 mil 600, para el mes de diciembre se culminará en los barrios Old Bank, Beholdeen y Poin Teen con 400 metros para cerrar con el 100% de lo programado.

SERVICIOS EN CATASTRO MUNICIPAL.

SERVICIOS.	Valor Córdobas
Constancia de Adjudicación.	C\$. 400.00
Traspaso de Adjudicación.	C\$. 350.00
Reposición de Adjudicación.	C\$. 300.00
Firma y sello de planos.	C\$. 200.00
Constancia de Enel.	C\$. 150.00
Avaluó Catastral.	C\$. 500.00
Medición de terreno.	C\$. 200.00



Andenes en tu barrio.



RECOLECCIÓN ACUÁTICA DE LOS RESIDUOS SÓLIDOS ESTÁ DANDO BUENOS RESULTADOS.



Bote recolector de residuos sólidos.

En lo que va del año desde que se inició el proyecto piloto de Recolección de residuos sólidos por la vía acuática se ha registrado la evacuación de 720 metros cúbicos de basura, de los cuales un 80% han sido botellas plásticas de bebidas y lubricantes de motor acuáticos, material solido que contamina y perduran por muchos años en nuestras costas de nuestras bella bahía de Bluefields.

La recolección se desarrolla en dos tiempos, tres días a la semana se realiza en las casas y negocios asentadas en la zona costera, del barrio Santa Rosa hasta el Loma Fresca; los tres días restantes de la semana se realizan la limpieza de la basura que queda en la rivera de la bahía y entradas de caños.



Pobladores uniendo esfuerzos.



Todos unidos en limpieza de costa.

La Alcaldía hace grandes esfuerzos para mantener limpia la ciudad, pero también la zona costera de nuestra bahía para que Bluefields poco a poco valla cambiando el rostro, que la población se sume a esos esfuerzos para que tengamos una ciudad más próspera, que sea un ejemplo de limpieza para otros municipios.

GRACIAS POR TENER
CONCIENCIA LIMPIA
Y DEPOSITAR LA BASURA EN SU LUGAR



ALCALDÍA CONTINÚA ORNAMENTANDO LA CIUDAD.

Con el objetivo de mejorar el ornato público y estética de la ciudad de los Campos Azules, la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields en coordinación con varias instituciones públicas, realizaron la siembra de plantas ornamentales de diversas especies, en áreas verde de varios edificios públicos y otros sitios públicos.



Jóvenes ambientalistas municipal.



Poder Judicial en pro de labor ornamental.

La Presidente del Poder Judicial Caribe Sur, Magistrada **Teresa de Jesús Peña**, se sumó a la labor, en la ornamentación del edificio de ese poder del Estado, destacando la importancia del proyecto que viene e embellecer nuestra ciudad, dijo que todos debemos de comprometernos a cuidar las plantas para que tengamos una ciudad más bella.

Los bulevares, avenidas y áreas verdes también fueron ornamentadas con plantas de diversas especies que hacen ver más bonita la ciudad de los campos azules, ahora tocara el cuidado de las mismas por parte de la población.



Bulevares ornamentados y protegidos

BLUEFIELDS Y NUEVA GUINEA CELEBRAN LA CONSTRUCCIÓN DE DOS NUEVOS PUENTES VEHICULAR.

El sueño de muchos costeños de tener algún día una carretera que nos una con el pacífico y centro de Nicaragua hoy es una realidad.

Autoridades municipales, regionales y nacionales inauguraron con mucha alegría y derroche cultural dos importantes puentes, **Caño Silva** y **Caño Pérez**, situados en el trecho Bluefields – Nueva Guinea.



Puente inaugurado en la carretera Bluefields- Nueva Guinea

La inauguración se dio el primero de noviembre del 2018, con la presencia de miles de pobladores protagonistas del desarrollo de los pueblos de la Costa Caribe Sur, que impulsa el Buen Gobierno del Comandante Daniel y la Compañera Rosario.



Alcalde Msc. Gustavo castro Jo.

El Alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, Compañero **Gustavo Castro Jo**, dijo que el anterior paso que existía por Caño Silva representaba una de las mayores limitante de vía de acceso, en el periodo de invierno con la crecida del Caño Silva era intransitable, no se podía pasar.

Mencionó que las obras de desarrollo son posible gracias a que tenemos un buen gobierno de hechos y de acciones concretas, apunto que la construcción de ambos puentes posibilitara un dinamismo comercial, clave para el desarrollo económico entre los principales rubros como la

ganadería, agricultura, pesca y la producción de granos básicos; externó que el sueño de muchos costeños de tener algún día esta carretera, hoy es una realidad, pero además se cuenta con una obra completa, con sus puentes que brindará una mayor seguridad para nuestra población.



Pobladores asistentes a la inauguración.



Por su parte el Compañero Oscar Mojica, titular del Ministerio de Transporte e Infraestructura, indicó que los pasos por Caño Silva y Caño Pérez representaban un obstáculo acuático a vencer para vincular a Bluefields con Nueva Guinea; las obras están diseñadas para adaptarse al cambio climático, preparados para resistir las adversidades del clima en la zona caribeña, concluyó.



Autoridades Municipales, regionales y nacionales en acto inaugural.

El líder de las comunidades de la zona, **Nelson Garay**, expresó el agradecimiento al Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional por haber atendido esta demanda histórica de la población costeña.



Población feliz de vivir el progreso..

El costo de ambos puentes alcanza una inversión de 130 millones de córdobas, misma que beneficia a más de 165 mil 800 habitantes de 30 comunidades y comarcas, con fondos financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a través del proyecto de Conectividad Vial de la Costa Atlántica, en contraparte con el Gobierno de Unidad y Reconciliación, ejecutado por el MTI.



Carretera de Bluefields a Nueva Guinea.



BLUEFIELDS VISITA A BOCAS DEL TORO.

El Alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields Compañero **Gustavo Castro Jo**, sostuvo un encuentro con el Licenciado **Martin Downer**, Alcalde del Distrito Bocas del Toro, República de Panamá.



Delegación de Nicaragua en República de Panamá.

La reunión se centró en buscar mecanismo para fortalecer las relaciones de cooperación entre ambos municipios que tienen mucha historia en común, destacó el Alcalde Compañero Gustavo Castro Jo, mencionó que hay mucho interés y disposición de ambos municipios de trabajar una agenda conjunta de intercambio en la parte cultural, deportiva, social, económica y turística que puedan contribuir al desarrollo de ambos territorios del Caribe Centroamericano.

Destacó que el siguiente paso será la firma del hermanamiento entre el Regimiento de la Provincia de Bocas del Toro y Bluefields, además informó que hay conversaciones e interés de que en este hermanamiento participen otras alcaldías del Caribe de Centro América y San Andrés

La delegación de Atletas tuvo una participación destacada y en el encuentro deportivo lograron conquistar para nuestro municipio 7 medallas entre las que se destaca medalla de oro. Dauny Holmes ganó dos medallas de plata una en 150 metros y otra en 800; José Gonzales ganó una de plata en 100 metros y en 200 metros; Sizzla Hodgson ganó una de bronce en 100 metros y otra en 200 metros femeninos y Emlon Hodgson ganó una medalla de oro en Impulsión de bala.



Martin Downer, Shaira Morgan, Gustavo C.

La reunión se realizó en la municipalidad de Bocas del Toro, los días 14,15 y 16 de noviembre, en la visita también asistió la Compañera **Shaira Morgan** Coordinadora del Gobierno Regional Autónomo de la Costa Caribe Sur, el director de Cultura de la Región y una delegación conformada por atletas y dirigentes de la Federación de Atletismo de Bluefields.

VIVIENDA DIGNA PARA FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS.

Su humilde hogar de muchos años ya no soportó los vientos ni la lluvia de la temporada.

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields restituye el derecho a una vivienda digna para Doña Alejandra Córdoba Rocha de 76 años, mejor conocida como la "Guajira" habitante del barrio San Pedro.



Doña Alejandra Córdoba Rocha.

Con su jovial manera de ser, Doña Alejandra nos relató su preocupación cada vez que se dejaba venir la lluvia y los vientos, estos estremecían la vieja madera y zinc de su hogar que la ha acompañado por muchos años, las ganancias producto a la venta de raspado no le alcanzaban para mejorar su hogar.

"Gracias a personas buenas como el Alcalde Gustavo Castro Jo, voy a tener una navidad alegre con mi casita nueva", expresó muy contenta Doña Alejandra que tiene más de 50 años de vivir en el barrio San Pedro".

Igualmente, la comuna está construyendo otra vivienda a la Sra. Eva Mairena, habitante del barrio 19 de Julio, quien perdiera su casa producto a un voraz incendio que a su paso dejó reducido a cenizas lo que antes fue su hogar.

Por su parte el Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo, mencionó que no se puede ser indolente ante situaciones como el caso de Doña Alejandra y Eva Mairena, personas muy luchadoras, era justo y necesario construirles sus casitas.



La antigua casa de doña Alejandra.



Municipalidad en acción.



CONCLUYE REHABILITACIÓN DEL PUENTE COLGANTE. EN PUNTA GORDA.

Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields finalizó la rehabilitación del puente colgante ubicado en la comunidad Daniel Guido, Punta Gorda.



Puente colgante de Punta Gorda..



La obra beneficia a 30 comarcas y comunidades que hacen uso de la infraestructura para sacar su producción, recibir atención médica y asistir a centros escolares de la comunidad.

Leónidas Blandfor Delegado de la Alcaldía en Daniel Guido, declaró que los comunitarios están muy contentos y alegres por la rehabilitación de la única vía de comunicación de la mayoría de comunidades y comarcas que a diario hacen uso del puente para entrar y salir al Polo de Desarrollo Daniel Guido.



ALCALDÍA CONCLUYE LIMPIEZA DE MANJOLE EN EL BARRIO SANTA ROSA.

En varias ocasiones trabajadores de la Dirección de Servicios Municipales, Bomberos y el Ministerio de Salud han trabajado de manera ardua en la evacuación de aguas residual y basura en el sector del Asentamiento del barrio Santa Rosa de Bluefields.

Las fuertes lluvias, más la basura acumulada provocaron el estancamiento de las aguas residuales, haciendo que las tapas de los manjoles se rebalsarán ocasionando malestar en la población producto al mal olor que emanaba.

Se trabajó en la evacuación y traslado con pipas de los Bomberos, hoy se concluye los trabajos, expreso el Cro. Malaquías Núñez Director de Servicios Municipales de la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields.

Núñez, señaló que el problema es ocasionado por la falta de conciencia de algunos pobladores de ese sector, ya que en el manjole se encontró bastante basura que la llegan a depositar ahí, esto significa que la solución al problema es no seguir votando basura en la calle, utilizar el servicio de recolección municipal y denunciar a quienes sigan contaminando nuestra ciudad.



Bomberos apoyando en Limpieza de manjoles.



Bombeo de manjol.

UNA CIUDAD LIMPIA ES UNA CIUDAD SANA Y BELLA.

PAGANDO A TIEMPO EL SERVICIO POR RECOLECCIÓN DE LA BASURA, SE LES DA MANTENIMIENTO A LAS UNIDADES Y GARANTIZAMOS EL BUEN SERVICIO.



MÍSTER NICARAGUA ES DE BLUEFIELDS.

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, felicitó al costeño **Naykel Ale Niño**, por haber logrado ganar el Certamen "Míster Nicaragua 2018", poniendo en grande en nombre su natal Bluefields y de la Costa Caribe.



A finales de este mes de noviembre **Naykel** representará a Nicaragua en el Certamen "Míster Internacional" que tendrá lugar en la India.



LA ALCALDIA PIDE DE TU AYUDA PARA HACER BUEN USO DE LAS NUEVAS SILLAS INSTALADAS EN EL ESTADIO GLORIAS COSTEÑAS, CUIDA DE ELLAS Y NO PERMITAS QUE OTROS LAS DESTRUYAN, DISFRUTEMOS DE UN BASE BALL COMODAMENTE. JUNTOS PODEMOS.



USUARIOS DE TRANSPORTE SELECTIVO (TAXI) PAGARÁN 14 CÓRDOBAS EN EL DÍA Y 20 DESPUÉS DE LAS 10 PM ASI LO ESTABLECE LA RESOLUCIÓN 11-18.

Estudiantes de primaria, secundaria y personas con discapacidad solo pagaran 10 córdobas.

La resolución que emitió la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields establece que, a partir del lunes 5 de noviembre, los usuarios del transporte selectivo (taxi) pagaran 14 córdobas de 5 de la mañana a 10 de la noche y de 10 a 5 de la mañana 20 córdobas.

La misma establece que a estudiante uniformados de primaria y secundaria y personas con discapacidad pagarán 10 córdobas y estudiantes universitario 14 córdobas hasta las 10:30 de la noche.

Los taxistas cobrarán lo normado por la resolución No. 11-18 en los siguientes límites del casco urbano; Barrio San Pedro Sector el Pericón hasta el desvío incluyendo el Sistema Penitenciario; en el barrio Santa Rosa hasta la laguna donde termina la calle; barrio San Mateo hasta la Iglesia Cree; barrio 19 de Julio hasta el Sector del Pool donde termina la calle pavimentada y el barrio Loma Fresca hasta la URACCAN. Los habitantes del pericón pagaran 14 córdobas



Transporte selectivo (taxi).



Transporte selectivo (taxi).

En el artículo 4 de la resolución deja claro las sanciones que establecerá la Alcaldía a través a los taxistas que cobren más de lo normado; "Toda alteración que se haga a las tarifas autorizadas en la presente resolución será sancionada de conformidad con la Ley General de Transporte Terrestre y su Reglamento y de igual manera las Resoluciones aprobadas por el Concejo Municipal".



BLUEFIELDS CELEBRA LA VÍSPERA DE NAVIDAD EN PAZ Y ALEGRÍA.



Alcalde e instituciones en coordinación.

El 23 de noviembre se realizó las Noches de Compras Navideñas, actividad organizada por la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields en coordinación con el MEFCCA, INTUR, Comerciantes y el Gobierno Regional.

El evento reunió a comerciantes y pequeños emprendedores que aprovecharon la actividad para ofertar sus diversos productos de la temporada en descuento, la actividad se desarrolló en el corazón del barrio Central, misma que inició a las 4 de la tarde y concluyó a las 10 de la noche.

Las familias aprovecharon los descuentos en calzado, juguetes, vestuario, electrodomésticos, pinturas, gastronomía, panadería y disfrutar de un ambiente navideño animado con presentaciones culturales y la agrupación musical Caribbean Taste.



¿QUIÉN CAUSA TANTA ALEGRÍA? ! LA CONCEPCIÓN DE MARÍA!



Con ese grito inicio el 28 de noviembre la novena, los rezos a la Inmaculada Concepción de María que organiza la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields.

La comuna instaló un hermoso altar para nuestra madre Concepción de María en el kiosco principal del Parque Reyes, para que las familias se puedan concentrar todos los días a partir de las 5 de la tarde y hasta el 6 de diciembre, fecha que será la purísima donde la comuna entregara 2 mil paquetes para niños y adultos.



Altar en el Parque Reyes.



Feligreses en rezos diarios.

ALCALDÍA MEJORA CONDICIONES EN CEMENTERIO SAN JUAN DE DIOS DE BLUEFIELDS.

Familias visitaron el campo santo San Juan de Dios de Bluefields el día de los Fieles difuntos, el 2 de noviembre.

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields adornó el campo santo, garantizó la seguridad e instaló desde tempranas horas de la mañana un audio con música religiosa para conmemorar esta importante fecha donde familias visitan con Fe las tumbas de sus deudos.

